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5. PREGUNTAS
5.3. CON RESPUESTA ESCRITA. 

DATOS PARA CONOCER QUÉ POSIBLE 
CANTIDAD DE LECHE SE COMERCIALIZA EN 
ORIGEN EN CANTABRIA Y OTROS 
EXTREMOS. (Nº 4). 

 
[53.13.001.004] 

 

Presentada por Dª Rosa Inés García Ortiz, del 
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas. 
 
ESCRITO INICIAL. 

 
PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 4, 
formulada por Dª Rosa Inés García Ortiz, del Grupo 
Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a datos para 
conocer qué posible cantidad de leche se comercializa 
en origen en Cantabria y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 14 de septiembre de 1999 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
Fdo.: Rafael de la Sierra González. 

 

[53.13.001.004] 
 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

Rosa Inés García, diputada por el Grupo 
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo 
establecido en el art. 152 y ss del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno Regional para que le sea 
contestada por escrito. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 Las leches que se comercializan deben tener 
unos baremos determinados de calidad: un máximo 
de 100.000 bacterias y 400.000 cédulas somáticas 
por milímetro; 3,7 % de materia grasa, 3,1 % de 
proteínas y no contener antibióticos. 
 

Aunque no hay datos oficiales 
proporcionados por el Ministerio de Agricultura 
exactos, hay constancia que se están 
comercializando determinadas cantidades de leche sin 
cumplir estas exigencias. 
 

Las competencias de control de calidad en 
estas materias están transferidas a la Comunidad 

Autónoma. 
 Se desea conocer: 
 

¿Dispone el Gobierno de datos para conocer 
qué posible cantidad de leche se comercializa en 
origen en la región, que no cumpla estos requisitos 
de calidad?. 
 

¿Qué acciones está desarrollando o piensa 
desarrollar el Gobierno para que el 100% de la leche 
comercializada en Cantabria cumpla esos mínimos de 
calidad?. 
 

Santander, a 10 de septiembre de 1.999 
 

Fdo. Rosa Inés García.- Diputada  
 

****** 
 

AGRUPACIONES DE DEFENSA SANITARIA 
GANADERA QUE SE HAN CONSTITUIDO EN 
CANTABRIA AL AMPARO DEL DECRETO 
75/1999, DE 27 DE JULIO, Y OTROS 
EXTREMOS. (Nº 5). 

 
[53.13.002.005] 
 

Presentada por Dª Rosa Inés García Ortiz, del 
Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas. 

 
ESCRITO INICIAL. 

 
PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 5, 
formulada por Dª Rosa Inés García Ortiz, del Grupo 
Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a 
agrupaciones de defensa sanitaria ganadera que se han 
constituido en Cantabria al amparo del Decreto 
75/1999, de 27 de julio y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 14 de septiembre de 1999 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
Fdo.: Rafael de la Sierra González. 

 

****** 
 

DIFUSION DE LA ORDEN DE 27 DE JUNIO DE 
1999, REGULADORA DE AYUDAS 
ORIENTADAS A MEJORAR LA TECNOLOGIA 
DE LAS EXPLOTACIONES EXTENSIVAS DE 
PRODUCCION DE GANADO VACUNO Y 
OTROS EXTREMOS. (Nº 6). 
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[53.13.003.006] 
 Presentada por Dª Rosa Inés García Ortiz, del 

Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas. 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 6, 
formulada por Dª Rosa Inés García Ortiz, del Grupo 
Parlamentario PSOE-Progresistas, relativa a difusión de 
la orden de 27 de junio de 1999, reguladora de ayudas 
orientadas a mejorar la tecnología de las explotaciones 
extensivas de producción de ganado vacuno y otros 
extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 93.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 14 de septiembre de 1999 
 

El Presidente del Parlamento de Cantabria, 
 
Fdo.: Rafael de la Sierra González. 

 

[53.13.003.006] 
 

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Rosa Inés García, diputada por el Grupo 
Parlamentario PSOE-Progresistas, al amparo de lo 
establecido en el art. 152 y ss del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
pregunta al Gobierno Regional para que le sea 
contestada por escrito. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
El BOC nº 156 del 6.8.99 publicaba la Orden 

27.6.99 por la que se regulan las ayudas orientadas a 
mejorar la tecnología de las explotaciones extensivas 
de producción de ganado vacuno. 
 

El plazo de presentación de solicitudes de 
ayuda (art. 6) finalizaba el 31.8.99. 
 

Se desea conocer: 
 

¿Qué difusión se ha dado a esta orden, 
cuántas solicitudes se han presentado, cuál es el 
presupuesto final disponible para estas ayudas y qué 
objetivos cuantificados espera obtener la Consejería 
de Ganadería?. 
 

Santander, a 10 de septiembre de 1999  
 

Fdo. Rosa Inés García.- Diputada 
 

****** 
8. INFORMACIÓN

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS 
 (del 10 al 14 de septiembre de 1999) 
 

Día 13: 
 

- Sesión plenaria ordinaria. 
 - Mesa del Parlamento. 
 

Día 14: 
 

- Junta de Portavoces. 
 - Mesa del Parlamento. 
 - Comisión de Gobierno. 
 

8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS 
PRESENTADOS (del 10 al 14 de septiembre de 
1999) 

 
Día 10: 

 
- Escrito presentado por el G.P. PSOE-

Progresistas como proposición no de ley, solicitando 
su tramitación en Pleno, relativa a ayudas al sector 
agrícola-ganadero para paliar los efectos de la sequía. 
[Nº 3, expediente 43.PL.S.003.003] 
 

- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García 
Ortiz, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta con 
respuesta oral en Comisión relativa a criterios de 
reparto para intentar conseguir las 135/150 mil 
toneladas de cuota láctea. [Nº 1, expediente 
52.13.001.001] 
 

- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García 
Ortiz, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta con 
respuesta oral en Comisión relativa a cantidad de 
leche producida en Cantabria que se está 
comercializando fuera de la cuota oficialmente 
asignada. [Nº 2, expediente 52.13.002.002] 
 

- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García 
Ortiz, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a datos para conocer qué 
posible cantidad de leche se comercializa en origen 
en Cantabria y otros extremos. [Nº 4, expediente 
53.13.001.004] 
 

- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García 
Ortiz, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a Agrupaciones de Defensa 
Sanitaria Ganadera se han constituido en Cantabria al 
amparo del Decreto 75/1999, de 27 de julio, y otros 
extremos. [Nº 5, expediente 53.13.002.005] 
 

- Escrito presentado por Dª. Rosa Inés García 
Ortiz, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta con 
respuesta escrita relativa a difusión de la Orden de 
27 de junio de 1999, reguladora de ayudas 
orientadas a mejorar la tecnología de las 
explotaciones extensivas de producción de ganado 
vacuno y otros extremos. [Nº 6, expediente 
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53.13.003.006] 
 

Día 13: 
 

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope 
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta 
con respuesta oral en la Comisión de Industria 
relativa a financiación de publicidad de la empresa 
Brittany Ferries. [Nº 3, expediente 52.03.001.003] 
 

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope 
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta 
con respuesta oral en la Comisión de Industria 
relativa a promoción de terreno industrial y creación 
de polígonos industriales [Nº 4, expediente 
52.03.002.004] 
 

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope 
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta 
con respuesta oral en la Comisión de Industria, 
relativa a promoción externa para promocionar 
polígonos industriales y atraer nuevas inversiones. 
[Nº 5, expediente 52.03.003.005] 
 

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope 
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta 
con respuesta oral en la Comisión de Industria, 
relativa a urbanización de terrenos y disposición de 
servicios en polígonos industriales. [Nº 6, expediente 
52.03.004.006] 
 

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas como proposición no de ley relativa al 
Plan Estratégico del Turismo. [Nº 4, expediente 
43...S.004.004] 
 

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas como proposición no de ley relativa al 
Acuerdo de Concertación referido a la participación 
de los agentes económicos y sociales en los órganos 
de gobierno de SODERCAN. [Nº 5, expediente 
43...S.005.005] 
 

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope 
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta 
con respuesta oral en la Comisión de Industria 
relativa a gestión para evitar el abandono de Hyundai 
del Puerto de Santander. [Nº 7, expediente 
52.03.005.007] 
 

- Escrito presentado por D. Martín Berriolope 
Muñecas, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta 
con respuesta oral en la Comisión de Industria 
relativa a razones para autorizar el cierre de las 
subestaciones eléctricas de Mataporquera y otras y 
las oficinas de Cabezón de la Sal. [Nº 6, expediente 
52.03.006.008] 
 

Propuestas de resolución (7) presentadas por 
el Grupo Parlamentario PSOE-Progresistas a la 
Comunicación del Gobierno relativa al Plan de Desarrollo 
Regional. 
 

- Propuestas de resolución (6) presentadas 
por los Grupos Parlamentarios Popular y Regionalista 

a la Comunicación del Gobierno relativa al Plan de 
Desarrollo Regional. 
 Día 14: 
 

- Escrito presentado por el G.P. Popular 
como proposición no de ley, solicitando su 
tramitación en Pleno, relativa a mantenimiento del 
sistema público de pensiones y otros extremos. [Nº 
6, expediente 43.PL.P.001.006] 
 

- Escrito presentado por el G.P. PSOE-
Progresistas como proposición no de ley, solicitando 
su tramitación en Pleno, relativa a revalorización de 
las pensiones mínimas y no contributivas. [Nº 7, 
expediente 43.PL.S.006.007] 
 

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón, 
del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a fecha de 
comienzo de las obras de la nueva sede de los 
servicios de la Administración de la Comunidad 
Autónoma. [Nº 1, expediente 51.05.001.001] 
 

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón, 
del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta con 
respuesta oral ante el Pleno relativa a planes para 
disponer de una sede única de los servicios de la 
Administración de la Comunidad Autónoma. [Nº 2, 
expediente 51.05.002.002] 
 

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón 
Alonso, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta 
con respuesta oral ante el Pleno relativa a exigencia a 
los responsables del Puerto de Santander para evitar 
las agresiones causadas por nubes tóxicas. [Nº 3, 
expediente 51.05.003.003] 
 

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón 
Alonso, del G.P. PSOE-Progresistas, solicitando del 
Gobierno documentación relativa a los estatutos que 
regulan la estructura y el funcionamiento del Festival 
Internacional de Santander. [Nº 3, expediente 
90.05.001.003] 
 

- Escrito presentado por D. Jesús Cabezón 
Alonso, del G.P. PSOE-Progresistas, como pregunta 
con respuesta oral en la Comisión de Cultura, relativa 
a contenidos del Plan Estratégico Cultural y otros 
extremos. [Nº 9, expediente 52.05.001.009] 
 

- Escrito presentado por Dª. Lucrecia 
Santamaría Gabancho , del G.P. PSOE-Progresistas, 
como pregunta con respuesta oral en la Comisión de 
Educación, relativa a actuaciones para evitar la 
desaparición o destrucción del mobiliario de la plaza 
de Otañes. [Nº 10, expediente 52.36.001.010] 
 

- Escrito presentado por Dª. Lucrecia 
Santamaría Gabancho, del G.P. PSOE-Progresistas, 
solicitando del Gobierno documentación relativa a 
expediente sobre la reforma del Palacio de Soñanes 
en Villacarriedo. [Nº 4, expediente 90.36.001.004] 
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- Escrito presentado por el G.P. Popular 
comunicando cambios de Diputados y Diputadas 
como miembros de Comisiones Permanentes. [Nº 2, 
expediente 84.6.002] 
 

8.2.3. CONVOCATORIAS 
 

Día 20 de septiembre: 
 

- Sesión plenaria odinaria. 
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